## «MS Morgarten III»: Medienmitteilung

Saisonabschluss des «Morgärtlis» auf dem Ägerisee Für den 1. Oktober luden der Vorstand und die Kapitäne des Verein MS Morgarten zur letzten Herbstfahrt ein.

Eingeladen waren alle Mitglieder, um nochmals vor dem Winter ein gemütliche Fahrt auf dem Ägerisee zu geniessen. Und sie kamen – nicht in Scharen – aber rund 15 Mitglieder fanden den Weg an den Steg von Oberägeri.

Das MS Morgarten stand bereit für die erste Rundfahrt. Die ersten Mitglieder liessen sich nun von einem der erfahrenen Kapitäne während rund 45 Minuten um den Ägerisee fahren. Auch wenn die Sonne nicht schien, genossen alle diese Ausfahrt. Die zurückgebliebenen Kapitäne und Mitglieder setzen sich in den «Sunneschmatz» für einen Umtrunk. Auch die zweite Fahrt mit der anderen Hälfte der Anwesenden machte offensichtlich Spass – alle stiegen nach der Rundfahrt mit strahlenden Gesichtern aus der MS Morgarten aus. Für ein paar Nachzügler gab es nochmals eine Rundfahrt.

Nachdem die MS Morgarten wieder im Bootshaus versorgt war, liessen die noch anwesenden Mitglieder und Kapitäne den Nachmittag mit einem Glas Wein gemütlich ausklingen.

## **Revisionsarbeiten im Winter**

Die MS Morgarten wird nun ausgewassert und in einer von der Gemeinde Oberägeri zur Verfügung gestellten Halle überholt und vor allem wasserdicht gemacht.

Das Ziel fürs 2018 ist klar: Die MS Morgarten soll auch im kommenden Jahr für alle Ägerer als Hingucker und geschichtsträchtiges Bijou auf dem Wasser des Ägerisees seine Runden drehen.

Der Verein «MS Morgarten» zählt bereits um die 80 Mitglieder, weitere sind herzlich willkommen. Alle Infos unter www.msmorgarten.ch

